
 
２０１７年１０月２７日〈金〉第４例会  第２７３２回 

例会場：益田商工会議所２階会議室  事務局 TEL23-3392 FAX23-4069 
～～～～プログラム～～～～ 

◎開会の言葉              １２：３０               田上幹事 
◎点鐘                                     青木会長 
◎ロータリーソング〈我等の生業〉 
◎ゲストスピーカー＆ビジター紹介                        青木会長 
◎食事案内《ちるちるみちる》                         松本ＳＡＡ 
★ＭＹ箸をご利用の方は｢ＭＹ箸ＢＯＸ｣に割り箸をお返し下さい。次週ＭＹ箸率を発表します★ 

前例会(１０月２０日)ＭＹ箸率報告……１０名うち３膳返却で３０％でした。 

◎会長挨拶                                   青木会長 
 
◎スマイルボックス開凾  ２０１７年７月～９月(３ヶ月)分          円 

ヒント:前年度 7 月～10 月(４ヶ月)分は 250,000 円でした｡この 3/4 より少ないです(ＴДＴ) 

◎スマイル報告                                松本ＳＡＡ 
 
◎幹事報告                                   田上幹事 
１．次週１１月３日(金)文化の日で休会です。次回例会は１１月１０日(金)ゲストスピーカーに

益田青年会議所 理事長の椋木洋介様をお迎えします。是非、ご出席ください。 

２．次々週１１月１０日(金)例会終了後、第６回〈１１月〉理事会を行います。 

３．３１日(火)１６:１５～吉田南小学校プールＥＭ菌投入、その後、吉田小学校分ＥＭ菌を作製

します。出席確認を回覧します。 

４．１１月１１日(土)･１２日(日)「島根県ＩＡ指導者講習会」開催（於:島根県立青少年の家サ

ン･レイク）。田上幹事が明誠高校顧問教師１名、インターアクター５名と共に出席されます。 

５．１１月のロータリーレートは、１ドル＝１１４円です（１０月は１１２円）。 

６．その他 
 
◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 
１９名 名  名 名 名 ％  

◎スピーチ             「地区大会報告」           地区大会参加者 
 

 

◎閉会点鐘               １３：３０               青木会長 

 

ＭＵ 10/20（地区大会ゴルフ）増野会員、森本会員 

10/21･22（地区大会）青木正美会員、市原会員、高橋会員、松本会員、村木会員、矢冨会員 

10/25（益田西ＲＣ）高橋会員 

 

創立Ｓ３６年 1 月２４日 THE ROTARYCLUB OF MASUDA 承認Ｓ３６年３月１６日 

会長 青木正美 副会長 市原 浩 幹事 田上尚志 副幹事 村木 繁 会計 岩本 誠 ＳＡＡ 松本結衣 



 

 

移動例会｢グラントワ｣ 
◎明誠高等学校インターアクトクラブへ活動用ブルゾン贈呈 

明誠高等学校 ＩＡＣ顧問教師  虫谷 麻理（むしたに まり）先生 
インターアクター ２名 

 
◎ゲストスピーカー 

益田市教育委員会 歴史文化研究センター  主任主事 中司 健一（なかつか けんいち）様 
 

◎会長挨拶                                   青木会長 

秋も深まり、各地でいろんなイベントや秋祭りなどの行事が盛んに開催されています。私の長女

は浜田の看護学校の２年生ですが、こちらも先週末に学園祭が開催されたとのことで、彼ら２年

生が中心になって準備や運営をしたそうです。開催１週間前の週末に用事があって娘が自宅に帰

って来たのですが、益田駅まで迎えに行った帰りの車の中で、学園祭の準備についてぶつぶつと

文句を言い始めました。昨年実行委員会の主体となった３年生の引継ぎが悪いので困るとか、今

頃になってあれはどうなった？これはどうした？とか先輩面して確認されて腹が立つとか、勉強

や実習で忙しいのに学園祭の準備どころじゃない・・・など一人でべらべらとしゃべりまくりま

す。大変そうでしたが、そんな苦労も学生時代の大切な思い出になるでしょうし、社会に出る前

の貴重な人間成長の機会ですので、私は口出しなどせずにずっと聞き役に徹しました。何となく

楽しそうだな、とも思いながら。 

この時期に行事の苦労話を聞くと、やはり３年前の益田でのＲＣ地区大会のことを思い出します。

日々の仕事もしながら、初めてのＲＣ最大行事の準備に苦労した毎日は、娘の愚痴と同じで今と

なっては楽しい思い出でもあります。今週末は倉敷での地区大会が開催されます。きっと今この

時も準備に尽力されているであろうホストクラブの皆様の気持ちに寄り添いながら、参加させて

いただこうと思います。 

 
◎幹事報告 
１．２２日(日)地区大会（倉敷）開催。当日５:３０に貸切バスが合同庁舎駐車場を出発します。 

青木会長、市原副会長は前日から出席されます｡当日バス利用の出席者は、村木副幹事、矢

冨会員と事務局です。田上幹事、松本ＳＡＡ、高橋会員は現地集合になります。 

ご出席の皆様は上着、ネクタイ、ロータリーバッジの着用をお願いします。 

なお、本日開催の地区大会記念親睦チャリティーゴルフ大会に森本会員、増野会員が参加さ

れています。 

２．その他 
 

◎委員会報告                            クラブ管理運営委員会 

総 員 出 席 欠 席 長 欠 Ｍ Ｕ 出席率 

１９名 １０名 １名 １名 ７名 ８９．４７％ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

企画展｢石見の戦国武将—戦乱と交易の中世—展｣鑑賞 
     益田市教育委員会 歴史文化研究センター 主任主事 中司 健一 様 

 
◎スマイル報告 
＊本日は移動例会、グラントワ様、益田市教育委員会 中司様、どうかよろしくお願いします。

また、明誠高校インターアクトクラブの皆さんをこれからも応援していきたいと思います。…

…青木正美会員 

＊インターアクトクラブの皆さん ようこそ益田ＲＣへ。１７日ＥＭ菌投入、４時前に来客があ

るとスッカリ忘れ、７時に思い出しました｡すみません。……市原会員 

＊前回欠席失礼しました。グラントワ移動例会このあとの企画展鑑賞楽しみです。……村木会員 

＊企画展「石見の戦国武将」展へようこそ。益田市教育委員会歴史文化研究センター主任主事 

中司さん、解説の方よろしく。……高橋会員 

益田ロータリークラブ 前例会記録 <１０月２０日>



早速、インターアクターにブルゾンを着ていただきました！  

 
男子はＭサイズでは少し小さいですね。Ｌサイズもあるのでご安心ください。 

 
背中にはインターアクトのロゴと学校名と“Sponsored by MASUDA ROTARY CLUB”の文字入り｡ 



会員さんが２名増えたような！？ 明誠高校の虫谷先生とゲスト解説者の中司様もご一緒に。 

 
 

 


